

DESTINATION

Parfois et par hasard, on rencontre une âme sœur... Bon, je n'ai pas encore rencontré Lamia mais j'adore tout ce qu'elle fait pour sa marque YADI.

Le côté graphique mais artisanal, moderne mais intemporel, simple mais sophistiqué.

Les objets bicolores... Tout me plait !

Du coup, j'ai envie de travailler avec elle et il faut donc que je la rencontre.

Devine où elle habite ? A Marseille, bien sûr ! quand je te dis que c'est LA ville du moment ; Eh bien voilà une nouvelle bonne raison d'y aller !

INES DE LA FRESSANGE pour « la lettre d'Ines » 29 Octobre 2020

